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Verbale      

L’anno duemiladiciannove (2019) il giorno 17 del mese di Ottobre, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la 2^ Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Maria Carmosina 

Corrado in prima convocazione per le ore 15,30 e in seconda convocazione alle ore 15,45. 

Ordine del Giorno: Schema convenzione ATO, presa d’atto. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri: 

1^conv 

ore 15,30  

2^ conv 

ore 15,45     

    

Sostituti Note 

1 CORRADO MARIA C. Presidente P P   

2 GERLANDO TERMINI Vice Presidente A P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente A A   

4 NASO AGOSTINO Componente A A Z. Fusino  

5 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

6 FATELLI ELISA Componente A A   

7 LOMBARDO LORENZO Componente A A/P  Entra ore 15,47 

8 LO SCHIAVO SERENA Componente A A R. Iorfida  

9 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra ore 16,21 

10 ROSCHETTI ANTONINO Componente A A D. Tucci Esce ore 16,06 

   11 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A A L. A. Curello  

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A P   

13 PILEGI LOREDANA Componente A A   

14 COMITO PIETRO Componente A A   

15 LO BIANCO ALFREDO Componente A P   

16 RUSSO GIUSEPPE Componente A P   

17 LUCIANO STEFANO Componente A P  Esce ore 16,31 

18 SANTORO DOMENICO Componente A P   

 



 

Presiede la seduta il Presidente Maria Carmosina Corrado,  il quale alle ore 15,30 chiama l’appello 

in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, lo richiama in seconda 

convocazione alle ore 15,45 e dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso legge verbale dell’Assemblea dei soci del 25.09.2019 ore 15,30, riuniti in Sala Consiglio 

a Vibo Valentia”. Passa poi alla lettura dello Schema di convenzione Finanziamento ATO 

Piattaforma di recupero,  comunica che il fine è quello della bioproduzione del biometano e 

continua la lettura. 

Interviene il Commissario Lorenzo Lombardo chiedendo se hanno tempo fino a fine Ottobre di 

approvare detto argomento. 

Interviene il Commissario Giuseppe Policaro dicendo che dovrebbe essere il Consiglio ad approvare 

questa convenzione basta leggere il Tuel art. 42 comma c. Che siccome nella conferenza 

Capigruppo si è detto che non è possibile cambiare una virgola, è giusto che arrivi in Consiglio, 

quindi è solo una presa d’atto.  Lo Stesso continua dicendo; l’Ato, questa conferenza di rete di 

Comuni che vede il Comune capofila, si è dotata di Regolamento, quando c’è da stipulare una 

convenzione danno la possibilità al Sindaco di sottoscrivere la convenzione stessa. Quindi sarebbe il 

caso di farsi dare chiarimenti dal Segretario Generale, che dia supporto giusto per evitare 

incompetenze giurisdizionali e chiedere se è un atto che deve essere approvato in Consiglio.  

Dà poi lettura dell’Art. 42 del Tuel. 

Entra in aula il Segretario Generale Dott. Domenico Scuglia che risponde su detto argomento 

dicendo: c’è una nota della Regione Calabria che deve essere approvato dal Consiglio Comunale, 

quindi (noi) entriamo come stazione appaltante. 

Il Commissario Giuseppe Policaro interviene dicendo che si ponevano del perché non viene 

approvato dalla Giunta, che dal punto di vista Politico sarebbe chiamato di approvarlo, che essendo 

il Sindaco di rappresentanza può approvarlo la Giunta.  

Il Segretario Generale Dott. Domenico Scuglia risponde dicendo che l’Art. 42 del Tuel  lettera c 

parla di forme Associative. 



 

Il Commissario Giuseppe Policaro fa presente che però non parla del Comune. (L’approva la Giunta 

e la Commissione prende atto). 

Interviene il Commissario Leoluca Curello dicendo che deve essere solo una presa d’atto. 

Interviene il Presidente sottolineando che si tratta di una competenza Sindacale, quando passa al 

Comune Capofila cambia tutta la programmazione, Opere Pubbliche ecc. non è di competenza della 

Giunta. Ato Rifiuti è una forma Associativa, il Comune Capofila rientra, deve inserire il proprio 

bilancio, ma non fanno capo al Comune di Vibo Valentia. 

Il Commissario Lorenzo Lombardo chiede quindi se il soggetto appaltante non è il Comune di Vibo 

Valentia. 

Il Segretario Generale Dott. Domenico Scuglia risponde che hanno già nominato un RUP che è 

l’Ing. Alfredo Santini. 

Il Commissario Giuseppe Policaro fa presente che ha solo sollevato un dubbio sulla competenza. 

Il Commissario Domenico Santoro interviene dicendo: è chiaro che la pratica non arriva in 

Consiglio; l’Ato, ci chiedono in Consiglio di non fare un’operazione Politica ma di accordo 

Tecnico; però la questione Urbanistica va sempre al Comune di Sant’Onofrio, quindi c’è una 

scissione. 

Il Segretario Generale Dott. Domenico Scuglia risponde che il problema ambientale è complesso e 

non può essere adottato solo dal Comune, che si è in una situazione di emergenza. 

Il Commissario Domenico Santoro dice che in questo caso gli fanno approvare il Sito, assumendo 

loro stessi. 

Il Segretario Dott. Domenico Scuglia risponde che in base al Tuel Art. 1 si ha nella conferenza dei 

Sindaci. 

Il Commissario Domenico Santoro risponde che ratificheranno. 

Il Commissario Raffaele Iorfida interviene dicendo che in Commissione approvano una presa d’atto. 

Interviene il Commissario Leoluca Curello dicendo che voteranno una cosa che andrà in Consiglio. 

 



 

Il Commissario Lorenzo Lombardo interviene facendo presente che alla Regione Calabria, il 

Dirigente non lo lega ad un articolo che deve essere il Consiglio.  

Il Segretario Dott. Domenico Scuglia risponde che queste sono competenze ATO Rifiuti. 

Il Commissario Lorenzo Lombardo precisa e chiede perché non viene approvato in Giunta ma al 

Consiglio. Che l’Art. 42 del Tuel lettera c parla di forme Associative.   

Si apre una discussione tra i Commissari. 

Il Segretario Dott. Domenico Scuglia risponde che si stanno associando alla Regione perché c’è 

un’Associazione tra loro e la Regione stessa. 

Il Commissario Domenico Santoro interviene dicendo che se lo Stato da un finanziamento passa dal 

Comune, la convenzione è un atto esecutivo. 

Il Segretario Dott. Domenico Scuglia risponde che è un accordo di programma quando è di 

competenza.  L’Ato;  si tratta di un’opera dei Comuni della Provincia di Vibo Valentia, il Comune 

di Vibo è Capofila, e l’Ato Regionale dei Rifiuti non è stato costituito quindi ne risponde il Comune 

Capofila, la decisione non è il Comune di Vibo, il Comune rappresenta la Comunità insediata nel 

Comune di Vibo. 

Il Presidente prende atto dello schema di convenzione e comunica che continueranno Lunedì 

prossimo con l’argomento. 

Il Commissario Lorenzo Lombardo legge convenzione, e apre una discussione riguardo la 

deliberazione di chi è di competenza.  

 

Il Presidente Maria Carmosina Corrado  alle ore 16,35 chiude l’odierna Commissione Consiliare 

che viene aggiornata come da calendario.                            

           Il Presidente                                                                              Il Segretario verbalizzante    

 F.to Maria Carmosina Corrado                                                        F.to Saveria Nicolina Petrolo   


